

Communiqué

Les vins des Domaines de la Ville de Lausanne se distinguent

Les vins des Domaines de la Ville de Lausanne se classent pour la 2^e année consécutive dans le top 150 des vigneronnes et vigneron du Guide Gault&Millau 2023. Un gage de qualité et de confiance vis-à-vis du public.

Après leur entrée dans le guide Gault & Millau en 2021, les vins des Domaines de la Ville de Lausanne se classent pour la 2^e année consécutive dans le top 150 des meilleures vigneronnes et vigneron sélectionnés par le Gault&Millau.

La Ville de Lausanne est fière et reconnaissante. Elle remercie Gault&Millau pour cette belle mise en avant des vigneronnes et des vigneron de suisse et de notre région. Pour rappel, les vins des Domaines de la Ville de Lausanne sont commercialisés en deux gammes principales, la Sélection L et la Sélection Historique. Les domaines de La Côte sont conduits en biodynamie, et les vins labellisés Demeter depuis 2019. Le Clos des Abbayes, Sélection Historique, a obtenu cette année la médaille d'or lors de la Sélection des Vins Vaudois 2022 avec son millésime 2021. Doris Sommer, vigneronne et cheffe de culture et Luc Dubouloz, vigneron en charge de la conduite des domaines de Lavaux ont obtenu chacune et chacun une médaille d'argent lors de la Triennale de la Confrérie des Vignerons.

Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction du logement, de l'environnement et de l'architecture est heureuse de conclure: «Cette récompense est un gage de qualité et de confiance vis-à-vis du public et une belle reconnaissance pour Messieurs Luc Dubouloz et Enrico Antonioli, vigneron responsables des Vins de Lausanne, et leurs équipes.»

La Municipalité de Lausanne

Renseignements complémentaires :

- **Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction du logement, de l'environnement et de l'architecture, +41 21 315 52 00 | +41 79 647 99 85**

Lausanne, le 1^{er} décembre 2022